



# 学校だより

のびていこう「わかる つながる 高め合う」はやぶちっ子

## 7月

### 子どもたちの豊かな学びのために

校長 板橋 典子

暑い太陽の光が降り注ぐ夏がやってきました。プールからは子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

今年度は数年ぶりに全学年で水泳学習を行います。保護者の皆様におかれましては持ち物や水泳カードの準備、体調管理などご協力をいただきましてありがとうございます。1～4年生は学校でプールに入るのが初めてということを受けて、通常より多くの職員で指導にあたるような体制を整えていると同時に、水慣れに時間をかけた学習内容にしています。6月27日の「プール開きの会」では、担当職員から子どもたちに「安全」「身体を大切にする」「頑張ろうとする」三つの気持ちについて話をしています。ご家庭でも重ねて話題にいただければ幸いです。教職員一同、子どもたちが安全に安心して学習できるように、熱中症対策を講じ、チームで力を尽くしてまいります。

本校の学校経営の柱の一つに「外部とのつながり」があります。その取り組みの一つとして「本物の体験を通じた学習」を計画し、7月までに全学年がスタートしています。子どもたちが各分野の専門の方と直接つながることを通して、困難なことがあっても多様な視点や感情を理解して主体的に判断し、よりよく問題解決をする力を身につけてほしいと願っています。今回はその一つをご紹介します。

5月30日、横浜市在住の女優・五大路子さん率いる「横浜夢座」の方々にご来校いただき、6年生が朗読劇「真昼の夕焼け」を鑑賞しました。「真昼の夕焼け」は横浜大空襲を題材に、15歳の少年を主人公に描いたものです。音楽も入ったリアリティのある朗読劇の後、ワークショップもしていただき、子どもたちは積極的に質問をしたり、互いに感想を交わしたりしていました。本物の演技に触れ、直接コミュニケーションをとる体験が子どもたちの大きな成長につながることを実感した一日でした。

あと1か月足らずで夏休みを迎えます。保護者や地域の皆様のご理解と協力に感謝するとともに、皆様にとって充実した夏休みとなりますよう、心からお祈り申し上げます。

#### Well-being (ウェル ビーイング)

昨年度より、保護者の方にとって、連絡しやすい方法、手軽にできる方法を検討して試行を開始し、今年度より本格的に運用しています。保護者の皆様のご協力、本当にありがとうございます。

- ・「欠席・遅刻連絡システム」を利用して、欠席や遅刻の連絡を、いつでも、どこでもできるようにしています。
- ・「Google フォーム」を利用して、体験学習や遠足等の参加承諾書を提出できるようにしています。

※電話での連絡、紙媒体での提出も可能です。